

Friedeburg, 29.09.2023

An alle  
Eltern und Erziehungsberechtigte  
sowie  
Freunde und Förderer der SAAF

### **Schulfest am Freitag, 13.10.2023 und Fotobuch für das Kinderhospiz „Löwenherz“**

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,  
liebe Förderer und Freunde der SAAF,

im Jahr 2017 haben wir unseren langjährigen Hausmeister Günter Struck im Rahmen eines Schulfestes am letzten Tag vor den Herbstferien in den Ruhestand verabschiedet. Da dieser Tag der perfekte Abschluss des ersten Quartals des Schuljahres war, gab es auch in den beiden Folgejahren am letzten Tag vor den Herbstferien ein entsprechendes Schulfest. In den Jahren 2020 bis 2022 konnte dieses coronabedingt leider nicht stattfinden – aber in 2023 soll die Tradition fortgeführt werden!

#### **Dementsprechend laden wir Sie hiermit herzlich zum SAAF-Schulfest am Freitag, 13.10.2023 ein!**

Wir würden uns freuen, Sie an diesem Tag in der Zeit von **9.00 bis 12.00 Uhr** in der SAAF begrüßen zu dürfen – die Schülerinnen und Schüler treffen sich um 8.00 Uhr zum Aufbau, ab 12.00 Uhr wird aufgeräumt, der Schultag endet um 12.30 Uhr.

Nach der Begrüßung in der Aula erwarten Sie die unterschiedlichsten Aktionen der einzelnen Klassen. Selbstredend ist für das leibliche Wohl gesorgt. Übrigens befinden sich im gesamten Schulgebäude diverse Sparschweine/-dosen, die sich über eine kleine Spende freuen, damit wir die Unkosten tragen können. Sollte ein Überschuss erzielt werden, so wird dieser an den Förderverein der Schule und eine weitere soziale Einrichtung gespendet.

Wie Sie sicherlich wissen, ist die SAAF Partnerschule des Kinder- und Jugendhospiz' „Löwenherz“. Als Zeichen der Verbundenheit hat das Löwenherz-Maskottchen Maximilian unsere Klassen in diesem Jahr bei vielen Fahrten begleitet. Aus den Bildern dieser Fahrten, auf den die Gruppen mit Maximilian zu sehen sind, soll nun ein Fotobuch entstehen, welches sowohl in der SAAF als auch im Kinderhospiz einzusehen ist. Zusätzlich wollen wir das Fotobuch mit Eindrücken vom Schulfest füllen und freuen uns, wenn alle Klassen sich zusammen mit Maximilian fotografieren lassen würden. Diesbezüglich sagen Sie Ihrem Kind bitte, dass es sich nicht beim Gruppenfoto mit aufstellt, falls Sie eine Unterstützung dieser Aktion nicht möchten – dies gilt übrigens auch für anwesende Eltern und Gäste, die sich gern für das Fotobuch mit Maximilian ablichten lassen können!

Wir würden uns freuen, Sie trotz der für Berufstätige nicht perfekten Zeit zu unserem Schulfest begrüßen zu dürfen und wünschen im Namen des gesamten SAAF-Teams bereits jetzt schöne Herbstferien!

Stefan Willms  
Schulleiter

Manuela Sekulic  
Leiterin des Planungsteams

Sonja Kruse  
Kordinatorin der Löwenherz-Kooperation